

Lauf ist auch für Erwachsene

Die für den Kinderlobbylauf in Bogen entworfenen Medaillen sind da: Für vorangemeldete Teilnehmer

Bogen. Auch in diesem Jahr hat das Team von Dieter Zollner, zweiter Vorsitzender der Kinderlobby Straubing-Bogen, wieder ganz besondere Medaillen für den Kinderlobbylauf entworfen. Weiß-blaue Rauten, Wallfahrtskirche und Donau stehen stellvertretend für die Stadt Bogen als Veranstaltungsort.

Ein Lauf für Groß und Klein

Am Samstag, 29. Juni, können Erwachsene und Kinder von 9 bis 14 Uhr im städtischen Stadion in der Kotau ihre Runden drehen. Sie können laufen oder gehen, Pause machen oder sich – wenn es die Kondition hergibt – die ganzen fünf Stunden auf der Tartanbahn bewegen.

Die Medaillen gibt es für alle Teilnehmer, die sich bis zum Sonntag, 23. Juni, angemeldet haben. Natürlich können sich Interessierte auch noch am Veranstaltungstag nachmelden. „Das kostet halt dann ein bisschen mehr und wenn die Me-

daillen weg sind, sind sie weg“, sagt der Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer. Er würde sich freuen, wenn auch beim sechsten Kinderlobbylauf wieder viele Omas und Opas, Mütter und Väter teilnehmen würden. Die bunte Mischung der Teilnehmer – Jung und Alt, Groß und Klein – machen den besonderen Reiz unserer Veranstaltung aus.“ –usa-

■ Anmeldungen

für Erwachsene und Kinder sind auf der Homepage der Kinderlobby Straubing-Bogen unter www.kinderlobby.net bis Sonntag, 23. Juni, möglich. Die Bogener Bürger können sich bei der Stadt Bogen, Monika Kapfenberger, Telefon 09422/505201, und per E-Mail bei der Adresse info@bogen.de anmelden. Selbstverständlich können sich Kurztentschlossene bei der Veranstaltung nachmelden. Eine Medaille sicher haben aber nur die vorangemeldeten Teilnehmer.



Das sind die Medaillen für den Kinderlobbylauf.